

## 高等部修学旅行

9月17日(水)から19日(金)の2泊3日で、京都・大阪方面へ2年生15名が修学旅行に行ってきました。見学先の文化、風土、自然に触れ、知識を深めると共に、航空機などの交通機関や宿泊施設を利用することで社会経験の拡大と充実を図り、さらに集団行動を通して相互理解や信頼関係を構築したりすることなどを目的として実施しました。

### ○1日目：京都班別行動

9月中旬でも残暑の京都でしたが3班に分かれて班別行動を行いました。池泉回遊式庭園の天龍寺・涼しげな竹林の道・金色に輝く金閣寺・唐門の西本願寺・約12メートルものケヤキを釘一本も使わずに組み上げた清水の舞台の清水寺。行きたいところを自分達で決めて、そこについての事前学習を積み重ねてから臨みました。

#### ■金閣寺・清水寺コース（金閣寺ー清水寺）



金閣寺



清水寺  
(仁王門)

#### ■京都駅周辺コース（東寺ー西本願寺ー京都タワー）



西本願寺  
(唐門)



京都タワー

#### ■嵐山コース（渡月橋ー天龍寺ー竹林の道）



渡月橋



竹林の道

### ○2日目：ユニバーサルスタジオジャパン

アトラクションのタイプにより3班に分かれ、一日たつぷりとユニバーサルスタジオジャパンで活動しました。事前学習で、班ごとにアトラクションの内容を調べ、入念に計画を立てました。当日は、アトラクションの混み具合で見る順番を変えたり、ゲスト

サポートパスを活用するなど、臨機応変に対応しました。希望生徒には、夕食後の夜のパレードも満喫することができました。



ライド班



ショー班



ファンタジー班



パレード

### ○3日目：海遊館―道頓堀

ホテルの近くから海遊館まで船で移動しました。海遊館では8月25日にやってきたジンベイザメの「遊ちゃん」や、珍しい魚たちに興味津々。事前に調べていた見たい魚を、しおりと照らし合わせながら探し歩きました。



キャプテンライン  
(乗船)



海遊館

お昼は道頓堀でお好み焼きを食べました。その後みんなで心齋橋に向かい、あの有名な看板の前で写真を撮ることができました。



昼食  
(お好み焼き)



心齋橋

今回の修学旅行を通して、卒業してから「旅行に行きたい」と思ったときに、どのようなことを、どのような方法で調べるのか、そして、どういうことに注意して旅行に行けばよいのかなどを学んだことと思います。豊かな生活を送るためにも、有意義な学習の一つとなりました。

